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L’anno duemiladieci, addì diciotto, del mese di Marzo alle ore 18:15, nella sede 
comunale e nella sede delle adunanze consiliari, previa notifica degli avvisi di 
convocazione, avvenuta nei modi e termini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in 
seduta ordinaria di prosecuzione dei lavori su convocazione ordinaria  nelle persone dei 
seguenti consiglieri: 

  
 

 Presente Assente 
Scirè Francesco SI  
Mauceri Antonino  SI 
Forniciale Calogerino SI  
Arcuri Baldo  SI 
Bilello Giuseppe SI  
Castiglione Luigi SI  
Bavetta Antonio Maria SI  
Guzzo Baldassare  SI 
Monteleone Girolamo  SI 
Accidenti Vincenzo SI  
Abate Pietro Francesco SI  
Migliore Antonia SI  
Triolo Baldassare  SI 
Eletto Stefano  SI 
Bilello Antonino SI  

 
Assiste il Vice-Segretario Comunale D.ssa Margherita Porcaro.  
Il Sig. Dr. Scirè Francesco, nella qualità di Presidente del Consiglio Comunale, assunta la 
presidenza e constatata la legittimità dell’adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in 
discussione l’argomento segnato nell’ordine del giorno. 
 

 
N. 11 
del Registro Delibere 
 
Data 18.03.2010  

OGGETTO:  
 

Stabilizzazione lavoratori socialmente utili. 



Per l’Amministrazione sono presenti il Sindaco, dott. Barrile, il Vice-Sindaco, dott. La Rocca e gli 
assessori Infranco e Di Campo. 
Sono inoltre presenti: la rag. Barrile G., il geom. La Rocca G. e la rag. Barrile T. 
 
Il Presidente del Consiglio da lettura della nota presentata dal gruppo consiliare del PD n. 1790 del 
02/03/2010 (allegato”A”) e apre la discussione:   
Interviene il consigliere Bavetta per ribadire quanto già rappresentato nella richiesta di inserimento del 
punto all’ordine del giorno, chiedendo di conoscere quali sono le intenzioni dell’amministrazione circa il 
rinnovo dei contratti dei lavoratori socialmente utili e indurla a valutare nell’esclusivo interesse dell’ente 
quale via percorrere, ad esempio se aumentare le ore di lavoro, considerato che alcuni lavoratori svolgono 
servizi indispensabili. Nel prendere atto di quanto già fatto dall’amministrazione nel frattempo, chiede 
alla stessa di illustrare i provvedimenti adottati. 
Il Vice-Sindaco prima di illustrare l’attività dell’amministrazione posta in essere al riguardo chiede cosa 
propone al riguardo il gruppo consiliare del PD. 
Il Consigliere Bavetta ribadisce quanto già detto e si riserva di fare le proprie proposte dopo che 
l’amministrazione ha illustrato la propria attività. 
Il Vice-Sindaco ricorda che l’attività dell’amministrazione è stata già illustrata nella conferenza dei capi-
gruppo e chiarisce che le prospettive per gli LSU operano parallelamente su due piani: da una parte 
l’assunzione a tempo indeterminato a seguito di procedura concorsuale a cui parteciperanno tutti gli LSU 
e non soltanto quelli di Montevago, dall’altra il rinnovo del contratto alle medesime condizioni già attuate 
e quindi a tempo determinato e poiché “a legislazione vigente” è praticabile il rinnovo del contratto per 
altri 5 anni, la Giunta ha adottato prioritariamente il provvedimento di stabilizzazione; nella politica delle 
stabilizzazioni anche a tempo indeterminato si deve tenere conto dei rilievi mossi dalla Corte dei Conti e 
delle risorse finanziarie necessarie,  l’amministrazione vorrebbe stabilizzare a tempo indeterminato tutti i 
lavoratori precari, ma non ci sono le risorse economiche sufficienti, per cui quando ci sarà la possibilità di 
assumere i precari, nell’interesse dell’ente si darà la priorità a quelle figure che sono necessarie “al 
Comune di Montevago” e non “a questa Amministrazione”.  
Il Sindaco intervenuto ricorda che l’Amministrazione è stata sempre sensibile alle problematiche dei 
lavoratori socialmente utili, ha proceduto alla loro stabilizzazione, secondo le direttive regionali in 
materia; per quanto riguarda la particolare problematica del rinnovo di alcuni contratti in scadenza, 
l’amministrazione, con gli LSU, ha per tempo attenzionato il problema e dopo la segnalazione del gruppo 
consiliare del PD, per approfondire ulteriormente la questione e per essere ancora più certi circa le 
direttive regionali, ha conferito direttamente con i funzionari dell’Assessorato regionale al lavoro, ha, poi, 
coinvolto il Consiglio attraverso la conferenza dei capigruppo ed ha adottato i provvedimenti 
consequenziali che “a normativa vigente” il Comune può adottare, nell’interesse dell’ente e non soltanto 
dei lavoratori. Non appena sarà possibile adottare provvedimenti più favorevoli per i lavoratori 
l’amministrazione sarà disponibile a valutare il da farsi e ad adottare i provvedimento consequenziali. 
Il consigliere Bavetta  prende atto dell’impegno profuso dall’Amministrazione, soprattutto dopo la 
richiesta del gruppo consiliare e si dispiace per la strumentalizzazione operata nei confronti dei consiglieri 
del PD per avere attenzionato il problema.   
In riferimento alla stabilizzazione dei 10 lavoratori precari che hanno il contratto in scadenza, la rag. 
Barrile T. chiarisce che non è possibile aumentare le ore, in quanto il rinnovo deve avvenire alle 
medesime condizioni senza alcuna possibilità di variazione. 
Il consigliere Migliore da atto che nella conferenza dei capi-gruppo la problematica è stata ampliamente 
discussa e illustrata e sostiene che se l’unica soluzione è quella prospettata non si può che sostenere tale 
soluzione; in merito alla assunzione a tempo indeterminato dei precari ritiene che l’Amministrazione deve 
prima effettuare una attenta verifica della pianta organica, in quanto il Comune più che di amministrativi 
ha bisogno di operatori che realmente offrono servizi ai cittadini. 
Il consigliere Castiglione sostiene  che è stato utile discutere in Consiglio tale questione e illustrare 
l’operato dell’Amministrazione che ha fatto tutto quello che era possibile fare per i lavoratori precari e 
nessuno ha voluto strumentalizzare tale delicata questione. 



A conclusione della discussione il Presidente nel ribadire la delicatezza dell’argomento sul quale nessuno 
deve speculare prende atto della serena discussione che si è svolta al riguardo e invita tutti a non aprire 
polemiche al riguardo.  
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Letto, approvato e sottoscritto 

 

              IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO                                                 IL CONSIGLIERE ANZIANO 

                 __________________________                                                      _________________________ 

 

 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

_________________________ 
        
  

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE  

         Su conforme attestazione del messo comunale, si certifica che copia integrale della presente deliberazione è stata affissa 

all’albo pretorio per 15 giorni consecutivi dal …….. ………………al………………….  

         

 Dalla Residenza Municipale, lì ………………………………….  

                     

                     IL MESSO COMUNALE                                                        IL SEGRETARIO COMUNALE 

           ……………………………………………                          …..…………………………………………….. 
 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITÀ  

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, Visti gli atti d’ufficio,  

ATTESTA 
che la presente deliberazione, in applicazione della L.R. 44/91, pubblicata all’Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi 
dal_______________ al _______________ come previsto dall’art. 11 a seguito degli adempimenti sopra attestati: 
È DIVENUTA ESECUTIVA IL GIORNO ___________ Decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 12 comma 1) 
 
Montevago lì ______________ 

                                                                                                                                      Il Segretario Comunale 
 
 

 
Il sottoscritto Segretario Comunale, 

ATTESTA 
che  la  presente deliberazione, in  applicazione  dell’art. 12,   2° comma,  della  L.R. 3-12-1991, n.44,  è  stata  dichiarata 
immediatamente esecutiva. 
 

                                                                                                                                       Il Segretario Comunale 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 


